



第76号 令和7年1月吉日

ほどがやカルガモの会

広報委員会 発行

〒240-0006

横浜市保土ヶ谷区星川 1-12-6

夏休み

夏休み中は暑くて出掛けられませんでしたでしたが8/6（火）「みなとみらい花火大会」にお友達と一緒に見に行きました。東急ホテルのお部屋からデイナーをいただきながら美しい夜空に酔い、疲れしました。近くで見る花火はパワフルで見ごとでした。

お友達とも再会できて楽しい一夜でした。

広報委員

失語症セミナー

8月29日保土ヶ谷区役所の地下1階で14時から15時30分まで失語症セミナーが行われました。横浜市総合リハビリテーションセンターの言語聴覚士から失語症について話がされました。

失語症とは脳の損傷により、話す・聞く・読む・書く・計算等言葉に関係する能力に障害が残った状態を言い失語症のより良いコミュニケーションについて教えていただきました。

この日は中途障害者地域活動センターのほどがやカルガモの会についての説明があり再発予防、健康管理、社会参加、心身の自立、一人一人が地域の中で自分らしく暮らせる等の説明がありました。

広報委員

すみれ会と たんぽぽの会とボッチャ交流会

10月18日(金)ボッチャ交流会が保土ヶ谷スポーツセンターで開かれました。人数は多くの仲間が集まりました。チームは3人1組で8チームで行いトーナメント方式で行われ、みんな一生懸命になりプレーに集中していました。

広報委員



イオン販売

イオンでの販売は人が少なくてあまり売れなかったです。売上は3,780円でした。



県商工文化祭出店

10月26日（土）美立橋にある県商工文化祭にカルガモの会が参加しました。当日は1階のロボット実習室に4人の仲間が集まり販売しました。人通りも良く完全キャッシュレスで会計も楽で売上は10,150円になりました。 広報委員



バスハイク

10月29日に葛西臨海水族園にバスハイクで行きました。行きは曇り空の中で出発でした。着いた瞬間建物の外観は水族園と思えなかった。水族園では幼稚園児、小学生の団体がたくさん来園していて落ち着いて魚達を見られなかった。でも小さい魚達は比較的に見られて可愛かった。もうちょっとゆっくり見たかった。お昼ご飯は女性には、ちょうどいい量でした。外に出たら残念ながら雨が降り始めていました。帰りも渋滞もなく帰って来れました。



メンバーさんのイラストが区作連のパンフレットのキャラクターに選ばれました。

保土ヶ谷区の地域作業所連絡会のパンフレットのキャラクターにカルガモの会のメンバーさんの作品が選ばれ表彰状が届きました。選ばれた鳥のイラストです。



広報委員

選ばれた鳥のイラスト

令和6年度神奈川県障がい者ピアサポートの事例発表について

10月2日（水）神奈川県立かながわ労働プラザで13：10からピアサポートの実施・事例（当事者から事例発表）2番目で行いました。

多少、緊張したが、どうして脳出血になったのか今はどうしているか話しが出来ました。今後も話しがありましたら行きます。